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Compte-rendu Conseil de gestion plénier 
du 23 janvier 2025 

 
 

La séance est ouverte à 09h30 sous la présidence de M. William BERTUCCI 
 

Membres présents :  

Collège des Professeurs : William Bertucci, Elisabeth Rosnet, Redha Taiar, François Desgorces, 

Collège des enseignants : Ahlem Arfaoui, Jérémy Lemarié, Olivier Nocent, 

Collège des étudiants : Maxime Truchon, Charline Noblot, 

Collège des Personnels BIATSS : Laurence Parage, Josua Pierret 

Personnalités extérieures : Géraldine Taillandier, Jean-Paul Monchablon 

Membre de droit : William Bertucci, Sébastien Croyet, 

Invité : Saïda Elaziz, Laurent Defaucheux 

 
 
Ordre du jour :  

Point d’information 
1) Approbation du compte-rendu du 06 juin 2024 
2) Approbation du compte-rendu du 24 octobre 2024 
3) Budget 2025 
4) Validation des commissions Parcoursup 
5) Validation des commissions MonMaster 
6) Validation des commissions LP 
7) Validation des commissions des conseils de perfectionnement 
8) Présentation du contrat d'objectifs de moyens et de performance (COMP) 
9) Questions diverses 

 
 
 

Point d’information 
DEMENAGEMENT 
Le déménagement de l’UFR STAPS a été organisé le 06 Janvier 2025. Il reste quelques équipements 
à améliorer (serrures salto, écrans à installer), mais 95 % de la composante fonctionne correctement. 
Monsieur Bertucci remercie l’ensemble des agents pour leur adaptation à tous ces changements. 
Ces nouveaux bâtiments seront un outil afin d’accroitre notre rayonnement, et permettront la mise 
en place de nouvelles pédagogies, notamment grâce à un espace instrumenté dans le domaine du 
sport. 
 
TEMPS FORTS 2025 
L’année 2025 sera illustrée par 2 principaux temps forts : 

- Le congrès de la 3SLF, qui accueillera près de 150 participants, du 3 au 6 juin 2025. 
Un groupe d’étudiants en Master 2 a été positionné afin d’aider à l’organisation du congrès. 
 

- Le congrès de la C3D STAPS, du 17 au 20 juin. 
Ce congrès sera également l’occasion de célébrer les 50 ans des STAPS ; 

 
HOMMAGE 
Monsieur Bertucci souhaite rendre hommage à Mme Sylvette Arnaud, décédée à l’âge de 69 ans. 
Madame Arnaud était responsable de scolarité au sein de l’UFR STAPS jusque en 2017  
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Sa personnalité attachante, son sens du devoir et du service sont autant de qualité qui définissaient 
Mme Arnaud. 
 
 

1) Approbation du compte-rendu du 06 juin 2024 
Vote du conseil de gestion :  
Le compte-rendu est approuvé par 11 voix pour et 2 abstentions. 
 
 

2) Approbation du compte-rendu du 24 octobre 2024 
Vote du conseil de gestion :  
Le compte-rendu est approuvé par 12 voix pour et 1 abstention. 
 
 

3) Budget 2025 
Mme Saïda Elaziz, responsable du service financier mutualisé, est invitée à présenter le budget de la 
composante. 
Compte tenu de l’ouverture partielle du budget, près de 70% du budget ouvert (40% du budget global 
= 26 000 €) ont déjà été consommé. 
 
François Desgorces s’étonne que les heures prévues lors de la journée « Universités mortes » soient 
déduites du service des enseignants. 
Les représentants étudiants indiquent que cette journée était une journée de solidarité nationale, et 
que cela a permis la mobilisation de nombreux étudiants face aux difficultés rencontrées par les 
universités. 
 
 

4) Validation des commissions Parcoursup  
M. Bertucci présente les commissions DEUST – Licence et LAS 
 
Vote du conseil de gestion :  
Les propositions sont adoptées à l’unanimité. 
 
 

5) Validation des commissions MonMaster 
M. Bertucci présente les commissions MonMaster pour les M1 Management du Sport, parcours DIS et 
AES, et pour les M1 IEAP, parcours EMS et ICDSP 
 
Vote du conseil de gestion :  
Les propositions sont adoptées à l’unanimité. 
 
 

6) Validation des commissions eCandidat pour la LP 
M. Bertucci présente les commissions eCandidat pour la LP. 
Compte tenu de la forte représentation des membres masculins, il est proposé d’ajouter Mme Carine 
BRET sur le parcours Athlétisme si elle est d’accord. 
 
Vote du conseil de gestion :  
Les propositions sont adoptées à l’unanimité. 
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7) Validation des commissions des conseils de perfectionnement 
M. Bertucci présente les commissions DEUST Licence EM – Licence ESPM – Licence pro et Master 
IEAP. 
La composition de la Licence EM devra être complétée afin d’y intégrer également 1 représentant 
étudiant en cours de formation et 1 représentant étudiant diplômé. 

 
Vote du conseil de gestion :  
Les compositions de jury sont adoptées à l’unanimité. 
 
 

8) Présentation du contrat d'objectifs de moyens et de performance 
(COMP) 

M. Bertucci présente le projet du COMP. 
Le projet de la composante. doit être construit au regard évidemment des objectifs de l'université 
donc c'est un projet qui a été mené collectivement avec les enseignants et les étudiants 
 
 
Vote du conseil de gestion :  
Le projet est validé par 12 voix et 1 abstention. 
 
 

9) Questions diverses 
M. Pierret a reçu une demande concernant les projets de recrutement en scolarité. 
A ce jour, il n’y a pas de recrutement en cours pour cette année, les éventuelles demandes feront 
l’objet d’une discussion en amont du dialogue de gestion. 
 
 
 
 

Fin de la séance à 12h30 

 


